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Projeto Transformação Moral 
 

“ SEMANA DE SEMEAR A ESPERANÇA”  

“ O Sol, há de brilhar mais uma vez, a luz há de chegar aos corações,  do 

mal será queimada a semente, o amor será eterno novamente.” 

                                                                                           Nelson Cavaquinho 

         Esperança é ter forças para tentar outra vez, mesmo quando o mundo lhe diz para 

desistir.  

         Ter esperança é ter a coragem de criar expectativas positivas. É pensar que 

sempre haverá uma saída, é saber que não há mal que dure para sempre. Quem 

tem esperança, sabe que a qualquer momento coisas boas podem acontecer. 

         Por que esperança é tão importante para o ser humano? 

         A importância de ter esperança está no fato de que ela nos faz dar mais um 
passo, correr o risco necessário, enfrentar a sensação de angústia e superar.  
         A esperança é um sentimento encorajador, surge no coração vinda de  
nossas convicções, de nossa fé. 
        O que é a esperança em Deus? 

Para começar, é importante entender que ter esperança em Deus não é 
acreditar que a vida será ausente de problemas e dores. Pelo contrário, a 
importância de desenvolver essa esperança  está exatamente em alcançarmos a 
capacidade de superar os momentos difíceis e viver bem a cada dia 

        Mário Sergio Cortella, filósofo contemporâneo nos diz que – A esperança é a 
coisa mais importante que você e eu podemos ter na vida quando a gente não tem 
nenhuma outra coisa. Quando nada nos resta, resta a esperança. 
        Mas tem que ser Esperança do verbo esperançar, porque tem gente que tem 
Esperança do verbo esperar.   Esperança do verbo esperar, não é Esperança, é, 
Espera.         Tem gente que diz, eu espero que dê certo. Espero que resolva. 
        Isso não é Esperança, é espera.  
Esperançar, que é de onde vem a palavra Esperança, é ir atrás é buscar é não 
desistir.  
        Alberto Schwartz  que foi um estupendo médico do século 20, ganhou o 
Prêmio Nobel da Paz em 1952. Ele dizia que   tragédia não é quando um homem 
morre. A tragédia é aquilo que morre dentro de um homem enquanto ele ainda está 
vivo.        E o que é que não pode morrer dentro de nós em vida?  A Esperança do 
verbo   esperançar de ir atrás, de buscar. Não podemos deixar a esperança morrer 
dentro de nós. 

http://www.obreirosdobem.org.br/


Texto do Evangelho para a semana: 
Capítulo: -VI – O Cristo Consolador -  Item:  7   

 

ESPERAR E ALCANÇAR 

 
“E assim, esperando com paciência, alcançou a promessa.” 

Paulo – HEBREUS, 6:15. 
 

          A esperança de atingir a paz divina, com felicidade inalterável, vibra em 
todas as criaturas. 
          O anseio dos patriarcas da antiguidade é análogo ao dos homens modernos. 
O lar coroado de bênçãos. 
          O dever bem cumprido. 
          A consciência edificada. 
          O ideal superior convenientemente atendido. 
          O trabalho vitorioso. 
          A colheita feliz. 
          As aspirações da alma são sempre as mesmas em toda parte. 
          Contudo, esperar significa persistir sem cansaço, e alcançar expressa triunfar 
definitivamente. 
          Entre o objetivo e a meta, faz-se imperativo o esforço constante e inadiável. 
          Esperança não é inação. 
          E paciência traduz obstinação pacífica na obra que nos propomos realizar. 
          Se pretendes materializar os teus propósitos com o Cristo, guarda a fórmula 
da paciência como a única porta aberta para a vitória. 
          Há sofrimento em teus sonhos torturados? Incompreensão de muitos em 
derredor de teus desejos?  
          ingratidão e a dor te visitam o espírito? 
          Não chores perdendo os minutos, nem maldigas a dificuldade. 
          Aguarda as surpresas do tempo, agindo sem precipitação. 
          Se cada noite é nova sombra, cada dia é nova luz. 
          Lembra-te de que nem todas as águas se acham no mesmo nível e nem 
todas as árvores são iguais no tamanho, no crescimento ou na espécie. 
          Recorda as palavras do apóstolo dos gentios. 
          Esperando com paciência, alcançaremos a promessa. 
          Não te esqueças de que o êxito seguro não é de quem o assalta, mas sim 
daquele que sabe agir, perseverar e esperar por ele. 
 
Do livro: Fonte Viva 
Pelo Espírito: Emmanuel 
Psicografia de: Francisco Cândido Xavier 
 


